



29M La Huelga: Pie en pared de la clase trabajadora

Pilevil iPC

NO

A LA REFORMA LABORAL

injusta
CON LOS TRABAJADORES

ineficaz inútil
NOMÍA PARA EL EMPLEO

CERRADO HUELGA GENERAL

FESTACIÓN
12 MANANA
DESDE EL ALTOZANO
ALBACETE

yo voy!!

CCOO UGT

Laber

La Huelga siempre trae resultados



“Los trabajadores y trabajadoras han roto con la resignación y han pasado a la ofensiva, a una posición de lucha”

“El único camino para defender nuestros derechos es la lucha”



Más fotos en
www.castillalamancha.ccoo.es



“El éxito de la Huelga refuerza la posición de las y los trabajadores para poder cambiar las cosas”



Más de 50.000 personas expresaron ayer en las calles de las cinco capitales de provincia de Castilla-La Mancha el masivo y radical rechazo a la Reforma Laboral de las y los trabajadores, las y los parados, las y los jóvenes y las y los pensionistas.

El secretario general de CCOO de Castilla-La Mancha, José Luis Gil, calificó de "éxito" el seguimiento de la Huelga General en la región, que ha sido de un 80%. Los trabajadores y trabajadoras hemos demostrado madurez, fuerza, contundencia, sentido común y sentido de Estado; que tomen ejemplo las fuerzas políticas y especialmente las que sostienen al Gobierno", dijo Gil, quien recordó que "todas las huelgas han dado frutos. Antes y después de todas las huelgas, todos los gobiernos dijeron que no cambiarían nada. Pero todos variaron las medidas originaron las huelgas y éste no va a ser la excepción".



“Si el Gobierno se empeña en no rectificar, habrá más respuestas del movimiento sindical. Que se baje de la soberbia y del autismo social para iniciar un camino diferente; porque nosotros no vamos a cejar hasta que negocie y rectifique”

Síguenos en twitter @ccoolm

Gil. “La Huelga ha sido un éxito que refuerza la posición de l@s trabajador@s; pero el conflicto sigue y seguirá hasta que el Gobierno rectifique”

Gil: “Si el Gobierno se empeña en la soberbia y el autismo social, habrá más respuestas del mov.sindical. No vamos a cejar hasta q negocie”

Gil: "exigimos al Gobierno que arregle este desaguisado, que asuman que se han equivocado”

"Hemos ganado al miedo; la inteligencia de l@s trabajador@s ha sido capaz de sobreponerse al terror y apostar por el futuro”

Castilla-La Mancha ha estado muy cerca del paro total y la patronal pretende hablar de 'normalidad'

Gil: “Todas las huelgas han dado frutos. Todos los gobiernos dijeron que no cambiarían nada pero cambiaron. Esta no será una excepción”

Gil: "los trabajador@s nos hemos levantado y nadie nos va a agachar jamás”

Gil: “Hoy #29M ha sido un día importantísimo y trascendente. Había mucho en juego: ha quedado claro que no nos resignamos a que nos lo quiten”.

Toxo: “Cuánto va a prolongar el gobierno el conflicto antes de entender que el país lo que necesita no son dictados sino consensos?”



Más de 50.000 personas se manifiestan en la región contra la Reforma Laboral

Más de 50.000 personas expresaron ayer en las calles de las cinco capitales de provincia de Castilla-La Mancha el masivo y radical rechazo a la Reforma Laboral de las y los trabajadores, las y los parados, las y los jóvenes y las y los pensionistas.

Más de 15.000 personas se manifestaron por la mañana en Albacete; y por la tarde, otras 15.000 tardaron más de una hora en recorrer el trayecto entre las céntricas plazas del Ayuntamiento y Zocodover.

En Ciudad Real se manifestaron más de 10.000 personas, 8.000 en Guadalajara y más de 3.500 en Cuenca.

Las manifestaciones mostraron en las calles el amplísimo respaldo laboral a la Huelga General convocada por

CCOO y UGT contra la Reforma Laboral y en defensa de los derechos laborales y sociales.

A estas hay que sumar las concentraciones que hubo por la mañana en Talavera de la Reina con 4.000 personas, Almansa con 3.000, Puertollano con 2.000 y Mota del Cuervo un millar.

Ambos sindicatos han cifrado en un 80% el seguimiento de la huelga en las empresas de la región de más de cien trabajadores, y por encima del 90% en la mayoría de las que pasan de los 250.

CCOO y UGT exigen al Gobierno que reflexione, negocie y rectifique; y advierten que, de no hacerlo, el conflicto social y laboral se prolongará y agudizará.



29 M Huelga General

Carta de agradecimiento y de reconocimiento de nuestro secretario general, José Luis Gil

Ayer fue un día importantísimo, trascendental para el futuro de nuestro país y, sobre todo, para el futuro de la inmensa mayoría de las y los españoles, de la clase trabajadora. Ayer había mucho en juego. Con tu contribución, con tu apoyo a la huelga, con tu presencia en las manifestaciones, millones de personas en todo el país dejamos muy claro que no vamos a permitir que nos arrebaten los derechos laborales y sociales que hemos construido entre todos durante tanto tiempo.

Querida compañera, querido compañero:

Somos de CCOO, estamos orgullosos. Ayer ganamos la huelga, ahora tendremos que ganar el futuro. Lo hicimos posible, lo hicisteis posible cada uno de vosotros y vosotras que militáis en esta magnífica organización; un esfuerzo colectivo que ha merecido la pena porque nuestros valores, nuestras propuestas, nuestras alternativas, persiguen el bien común y la firme defensa de la clase trabajadora.

En los días anteriores al 29-M hemos realizado un gran esfuerzo, hemos desplegado una intensa actividad extendiendo la información y llamando al seguimiento de la huelga general. Ese trabajo necesario, imprescindible, de acercamiento a todos los centros de trabajo y a muchas personas que necesitaban mayor conocimiento de los efectos de la reforma laboral, ha sido más amplio y profundo gracias a tu receptividad y tu colaboración, la de toda la afiliación.

En esta jornada de huelga general se ha mostrado la indignación de los trabajadores y trabajadoras, se ha respaldado la huelga y se ha reclamado contra la mayor agresión que se han producido a los derechos laborales en democracia. Esta huelga general, tan necesaria, tan justa y tan legítima, ha elevado la intensidad de la contestación del mundo del trabajo y el grito de exigencia social, porque hay otras alternativas a estas duras políticas de recortes y de ataque a las normas laborales.

Ahora debemos seguir atentos a las decisiones que se vayan adoptando, ahora nos corresponde continuar encauzando la exigencia social y laboral. El camino no será fácil, los poderes económicos, el gobierno, y toda su alianza mediática, arremeterán contra nosotros porque somos ese bastión infranqueable que no se quiebra ante nada, ni ante nadie, en defensa de los intereses de los más débiles, de los que solo tenemos nuestra fuerza de trabajo, de la inmensa mayoría.

Gracias por estar en CCOO, gracias por formar parte de la organización más importante, solidaria y comprometida de este país y de esta región. Gracias por tu fidelidad al sindicato. Gracias por haber sido huelguista, gracias por haber sido manifestante. Somos de CCOO, estamos orgullosos.

Un abrazo



Somos de CCOO, estamos orgullosos. Ayer ganamos la huelga, ahora tendremos que ganar el futuro. Lo hicimos posible, lo hicisteis posible cada uno de vosotros y vosotras que militáis en esta magnífica organización



Ayer, 29-M, fue un día grande, importante para la región y para el país en su conjunto, muy importante no sólo para el sindicalismo confederal y de clase, no sólo para trabajadoras y trabajadores, no sólo para desempleadas y desempleados, sino que lo fue para toda la ciudadanía. Pero no quiero en la reflexión que plasmo en estos párrafos valorar la magnitud del éxito de la movilización, ya lo hacemos en otros muchos documentos de los que se recogen en esta Gaceta Sindical.

Se dijo en multitud de ocasiones ayer en nuestras intervenciones de cierre de las manifestaciones, aquí en CLM, en Madrid por los SSGG confederales y en el resto del país. ¿Se pretende convertir un problema laboral y social en un conflicto de orden público?, ¿cuánto tiempo hacía que no veíamos el despliegue policial en nuestras ciudades y pueblos?, ¿cuántas identificaciones se nos pidieron ayer, y también durante las movilizaciones varias de las últimas semanas? Y no sólo eso, se nos fotografía a hurtadillas, se nos grava en vídeo escondidos detrás de los visillos de los despachos gubernamentales. ¿Qué vigilan?, ¿qué temen?, ¿a quiénes defienden y a quiénes pretenden amedrentar?

¿Qué es esto de contraponer el derecho de huelga frente al derecho al trabajo? ¡Sólo ayer! ¿Qué hay de hoy, de mañana y del resto de los días? ¿Qué hay del derecho a informar que ejercen los piquetes cuando éstos son tratados como si de violentos agitadores se tratara, a empujones y con el mayor de los desprecios en muchos casos? Demasiadas preguntas que

¿Cómo se respetan los derechos?

Ángel Lucas Sánchez
CCOO CLM

Y por primera vez la persona encargada de informar sobre el desarrollo de la jornada es la Directora General de Política Interior. El día no se merecía el rango de una Vicepresidencia del Gobierno o de un Ministerio, como en anteriores ocasiones. Quizá les parezca un hecho menor una Huelga General, a



dejan en entredicho el respeto a derechos fundamentales de una sociedad moderna, avanzada y democrática.

Y una última cuestión. El desprecio a tanta gente que ayer hizo huelga, e incluso tam-

bién a quienes no la hicieron, a tanta gente manifestándose por las calles de este país, a un país entero que vive en una encrucijada muy complicada, que ayer vivió un día que lo pudo ser todo, salvo normal.

nosotros no. Y, de nuevo alguien del Ministerio del Interior, de nuevo intentando convertir lo que es en lo que no es.

Paciencia y ánimo, mucho ánimo.



Para más información:
castillalamancha.ccoo.es



¡Síguenos!

CLÍNICA BAVIERA
INSTITUTO OFTALMOLÓGICO EUROPEO

902 130 100

www.clinicabaviera.com

CIRUGÍA REFRACTIVA LÁSER | MIOPIA | HIPERMETROPIA | ASTIGMATISMO

¡Hasta la vista!

Somos la solución mejor vista para más de 300.000 pacientes. En Clínica Baviera aprovecha ya esta **promoción limitada para ti y tus familiares directos** en los tratamientos de CORRECCIÓN VISUAL POR LÁSER, **por ser afiliado de CCOO CASTILLA LA MANCHA**.



Tarifas válidas hasta 31/12/12. Promoción no acumulable a otras ofertas.



IMPRESINDIBLE PRESENTAR CARNÉ O SIMILAR
en la 1ª visita a Clínica Baviera.
Los familiares directos el Libro de Familia.